

Castelar, 15 de octubre de 2020.-

Querido Salvador:

Te escribo estas líneas porque me imagino que cuando puedas leerlas seguramente no recordarás todo lo que sucedió durante este año 2020, ya que hoy sos muy pequeñito.

Había pasado casi todo el verano y acá en Argentina escuchábamos hablar de un virus muy malo que atacaba a las personas, pero ese virus, en aquel momento, estaba muy lejos, principalmente en Europa. Mientras tanto acá seguíamos con nuestras rutinas normalmente. Hasta que un día....el virus viajó en avión agarrado muy fuerte de algunas personas y llegó a nuestro país.

A partir de ahí todo cambió. Un día el Presidente dijo: habrá cuarentena por quince días!!! Tenemos que tratar de que el virus no viaje por todo el país!! Entonces todos nos quedamos en casa.... Pero fueron más de quince días. Tuviste que dejar de ir a tu jardincito querido, y empezar a ver a tu seño y compañeritos desde la pantalla de la compu!

Recuerdo que al principio te costó entender que ahí, en el “jardín de mentira” como vos le decías, estaban ellos. Pero con el tiempo te acostumbraste a las clases que las señoritas preparaban con tantas sorpresas. Y también las clases del profesor Matías, tus favoritas!

Muchas cosas nuevas vivimos en este tiempo, que quizás nunca imaginamos. Por ejemplo, en algunos lugares volvieron animalitos que se habían retirado por el avance de las personas. En nuestro país se vieron ciervos en el Delta, carpinchos que salieron a pasear por la ciudad, los lobos marinos de Mar del Plata también se adueñaron de algunas veredas y calles y una noche vimos una fila de patitos que se animaron a cruzar una ancha avenida que rodea los lagos de Palermo.

También descubrimos que teníamos muchos héroes. Distintos a todos los que conocíamos y que están en los libros de historia. Conocimos a aquellos que se enfrentaban todo el tiempo para luchar contra el virus, vestidos como astronautas y no dejaban de dar pelea en los hospitales. Hasta hoy lo siguen haciendo. También hay otros héroes, a los que llamaron: “trabajadores esenciales”: ellos ayudan siempre a que no nos falte nada mientras nos cuidamos para no contagiarnos del virus.

Y tenemos una nueva prenda de vestir: el barbijo o cubrebocas!! quien se hubiera imaginado unos meses atrás que hasta los más importantes diseñadores iban a fabricarlos!! Los vemos de muchos colores y texturas y los tenemos en casa, en los bolsillos, en el auto, en todas partes!!!! Con él aprendimos un poquito a hablar con los ojos.

Ahora disfrutamos mucho más de las pequeñas cosas y yo tengo la suerte de que puedo almorzar con vos, Margarita y mamá casi todos los días. En este tiempo aprendimos a hacer calendarios y bingos con colores, rompecabezas y muchos carteles con letras y números de todos los tamaños y a recortar infinitos papeles de diferentes formas para tus clases!!! Momentos hermosos que nos permitió compartir esta cuarentena y nunca vamos a olvidar.

Lo más importante es que pronto todo va a pasar y seguramente los más grandes vamos a recordar todo esto por siempre y tal vez los más chiquitos como vos recuerden un poquito que un año tuvieron el jardín en casa!!!

Y vamos a volver a la escuela con alegría, y a las casas de los tíos y a los cumpleaños de los compañeritos en los peloteros y todo será como antes..... pero mejor.

Te quiere mucho...

Tu abu Fabi.

P.D: cuando todo vuelva a la normalidad, voy a extrañar los días que pasamos juntos!

Fabiana Beltrán, abuela de Salvador Dal Borgo, Sala Azul.

